

## Für wen ist eine Beratung zur betrieblichen Krankenversicherung nicht geeignet?

Eine betriebliche Krankenversicherung und eine Beratung dazu sind nicht für alle Unternehmen sinnvoll.

Auf die Mitarbeiterzahl kommt es an

Je weniger Mitarbeiter Ihr Unternehmen hat, desto schwieriger kann es sein, überhaupt einen Versicherer zu finden, der Ihnen eine betriebliche Krankenversicherung anbieten kann. Besonders für Unternehmen mit weniger als fünf Mitarbeitern sind Anbieter rar gesät. Und selbst wenn es einen Versicherer für Ihre Mitarbeiterzahl gibt, ist fraglich, ob er immer zu Ihrem Unternehmen passt.



*“Dem Kunden soll nichts verheimlicht werden, sodass er sich bewusst für oder gegen eine Absicherung entscheidet.”*

Robert Böhrk  
Leitender Spezialist Gesundheitsvorsorge

Sie sind sich unsicher, ob eine betriebliche Krankenversicherung wirklich das Richtige für Ihr Unternehmen ist? Lassen Sie sich doch von unseren Experten kostenfrei und unverbindlich beraten:

[Beratung zur betrieblichen Krankenversicherung vereinbaren](#)